

**CELEBRAN**

“Llegó el día de las mujeres”

POR IONÁS LÓPEZ*jonas.lopez@gimm.com.mx*

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, consideró el 1 de octubre como un día histórico porque rindió protesta la primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

En un mensaje en sus redes sociales, la mandataria estatal también indicó que llegó el día de las mujeres.

“Ha llegado el día de las mujeres en México. Hoy la Claudia Sheinbaum rinde protesta como la primera mujer en nuestra historia en ocupar la primera magistratura del país, el mayor de los cargos en la vida pública mexicana”, escribió.

La mandataria mexicana añadió que “las y los gobernadores acompañamos a la doctora Claudia Sheinbaum, Presidenta de México, en la Legislatura federal. Hoy, es un día histórico, hoy Es Tiempo de Mujeres. Enhorabuena”, publicó.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Foto: Especial

La gobernadora Delfina
Gómez en San Lázaro.